

Kinder aus dem Haus, Enkel weit weg...

Ehrenamtliche gesucht, die Freude an der Arbeit mit Kindern haben

Rheinbach. Für inzwischen mehr als 40 Organisationen im Rheinbacher Stadtgebiet sucht das Freiwilligenzentrum Blickwechsel Rheinbach ehrenamtliche Kräfte. In regelmäßiger Folge werden künftig suchende Einrichtungen vorgestellt.

An mehreren Rheinbacher Grundschulen mit angeschlossener Offener Ganztagschule (OGS) werden weiterhin ehrenamtliche Kräfte gesucht. Die Offenen Ganztagschulen, die in Trägerschaft des Vereins „Carpe Diem e.V.“ stehen, betreuen Schulkinder nach dem Unterricht an Wochentagen in der Regel zwischen 13 und 16 Uhr. In Ergänzung zum Betreuungsangebot der Fachkräfte sind ehrenamtliche Kräfte willkommen, die sich in der Hausaufgabenhilfe engagieren wollen oder auch Lust haben, für eine kleine Gruppe von Kindern Interessen-Angebote zu

machen. Das könnten eine Schach- oder Vorlese-AG sein oder auch kreative Angebote wie Nähen, Basteln oder Häkeln. Ganz wichtig ist dabei, so die Leiterin der OGS der Grundschule am Sürster Weg, Frau Ostwald, dass die Ehrenamtlichen ein hohes Maß an Regelmäßigkeit und Zuverlässigkeit mitbringen. Bei Lärm und Trubel die Ruhe bewahren, klare Strukturen setzen können und für die Kinder ein offenes Ohr haben, das wären ideale Voraussetzungen.

Auch verschiedene Kindertageseinrichtungen, also Einrichtungen mit Kindern im Vorschulalter, freuen sich sehr über Unterstützung, zum Beispiel bei der Durchführung des wöchentlichen gemeinsamen Frühstücks, bei Ausflügen oder bei der Übermittagsbetreuung. Auch Vorlesen oder Spielen in kleinen Gruppen stehen auf der Wunschliste ver-

schiedener Einrichtungen.

Menschen, die Erfahrung und Freude am Umgang mit Kindern haben, nicht nur „Familienerfahrene“, sondern auch zum Beispiel Studierende, sind willkommen. In der Regel ist zunächst eine Mitarbeit in ergänzender Form vorgesehen. Nach einer Kennenlern- und Einarbeitungsphase wird schnell klar, ob die Chemie von beiden Seiten stimmt.

Nähere Informationen beim Freiwilligenzentrum Blickwechsel

Wer an einem ehrenamtlichen Engagement, sei es in diesen oder anderen Einrichtungen in Rheinbach interessiert ist, kann sich dienstags von 10 bis 12 Uhr und donnerstags von 15 bis 17 Uhr im Himmeroder Hof in Rheinbach vom Blickwechselteam beraten lassen. Weitere Informationen www.blickwechsel-rheinbach.de.

Blick
aktuell
DIE HEIMATZEITUNG

Samstag, 03. März 2018
Ausgabe 09/2018